



錬誠会安岐支部の皆さん

(後列左から)岩下支部長、内田館長  
(前列左から)倉橋選手、村瀬選手、藤原選手、安部選手、後藤選手

安岐町

第12回東九州交流空手道選手権大会

5月13日(日)、杵築市山香小学校で「第12回東九州交流空手道選手権大会」が開催され、九州各地より17団体、148名が参加。錬誠会安岐支部から5名の選手が入賞しました。

〈入賞者〉(敬称略)

小学生5・6年女子の部	敢闘賞	倉橋綾花
小学生5・6年女子の部	優勝	村瀬舞紀
小学生3・4年女子の部	準優勝	藤原那奈
中学生の部	優勝	安部大貴
一般の部	準優勝	後藤啓幸

(写真・話題提供 後藤啓幸さん)



国東町

ボランネットとよさきが  
ホテルスポットの看板を設置

NPO法人「ボランネットとよさき」(田吹真治理事長)の会員と豊崎幼稚園の園児約40名が、地区内のホテルが舞うスポットを分かりやすくしようと、ホテルの姿を描いた手作りの看板を、5月28日(月)、地域を流れる横手川の6ヵ所に立てました。

この取り組みも今回で7年目を迎え、田吹理事長は、「鮎やホタルの住むきれいな川になるようこれからも活動を行い、子どもたちに環境の大切さを教えていきたい。」と話しています。



武蔵町

少年柔道 森翔平君(武蔵町志和利出身)  
日本一に

5月5日(土)、東京・講道館で「第27回全国少年柔道練成大会」が行われ、武蔵町志和利出身の森翔平君(小学校6年)が、個人戦の部で見事優勝を果たしました。また、森君の所属する宮崎県・芦塚道場は団体戦でも優勝し、森君は二冠に輝きました。

森君は、昨年の8月まで地元の武蔵町少年柔道クラブに所属していましたが、より高いレベルの柔道を目指すため、新学期より宮崎県の同クラブへ柔道留学。親元を離れ監督の家で下宿生活をしています。身長164cm、体重81kgと小学生としては抜群の体格で、将来の夢もオリンピック選手とデッカイ! 今後の活躍に期待したいものです。

(写真・話題提供 武蔵町・有次昭二さん)